



El consejero López-Valverde ha inaugurado la I Jornada de *Inteligencia Artificial: El comienzo de una nueva era*, organizada por Madri+dario

La Comunidad de Madrid defiende el uso de una Inteligencia Artificial responsable y proactiva al servicio de los ciudadanos y las empresas

- La IA ofrece a la Administración regional un potencial transformador en ámbitos clave como sanidad, justicia, educación o medio ambiente
- A través de proyectos específicos se están reduciendo los costes operativos y aumentando la competitividad de las compañías

**19 de mayo de 2025.**- La Comunidad de Madrid ha defendido hoy el uso responsable y proactivo de la Inteligencia Artificial (IA) para mejorar la vida de los ciudadanos y fortalecer el tejido empresarial. Así lo ha afirmado el consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, durante la inauguración de la *I Jornada de Inteligencia Artificial: El comienzo de una nueva era*, organizada por Madri+dario.

En su intervención, el consejero ha enumerado varias iniciativas puestas en marcha en esta legislatura como el Clúster de Inteligencia Artificial, la Oficina de IA o la marca *Madrid4AI*, diseñadas para desarrollar esta disciplina en múltiples sectores, pero también para promover su adopción de forma ética.

López-Valverde ha destacado el apoyo que el Gobierno regional está brindando al tejido económico, especialmente a las pymes a través de esta tecnología. “La IA ofrece un potencial transformador en ámbitos clave como la Sanidad, la Educación, la Justicia, el Medio Ambiente o la Administración pública, donde ya se observan mejoras tangibles en eficiencia y personalización de servicios. A través de proyectos específicos, se están reduciendo los costes operativos y mejorando la competitividad, lo que permite a las pymes madrileñas ser más ágiles y atractivas en el mercado”, ha señalado.

“La Inteligencia Artificial es una herramienta muy poderosa, pero lo verdaderamente importante será lo que hagamos con ella, cómo la utilicemos y con qué fines y valores”, ha apuntado el consejero apelando a una colaboración conjunta entre instituciones, empresas y ciudadanos para garantizar que esta nueva era tecnológica beneficie a toda la sociedad.